
Ce qui me rend heureuse,

ce sont les partages

positifs sur les réseaux

sociaux, un sourire, une

entraide, un sauvetage, de

l'amour, de la tolérance...

Ça me rend heureuse tout

cet espoir, des vidéos

positives, touchantes, on

en voit jamais assez...

Franky 31 ans Roche-de-Glun
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